

Den „Pilzler des Jahres 1997“ gibt es nicht!

## Die Pilzlerin des Jahres 1997 heißt **DORIS LABER**



Zum fünften mal, also als „grünes Jubiläum“, wurde die Trophäe „Pilzler des Jahres“ verliehen.

Das ausschließliche Vorschlagsrecht für die Nachfolge – spontan vielleicht als Pflicht empfunden – hat der letzte Träger der Auszeichnung. Für mich war es keine Pflicht, sondern eine Ehre, Doris Laber vorzuschlagen. Ich war nur einen Moment lang nicht sicher, ob ich sie als meine „Nachfolgerin“ vorschlagen darf. Schließlich ist sie doch schon viel länger in unserem Verein Mitglied und auch tätig, hat mehr und wesentlichere Artikel in unserer Zeitung veröffentlicht, war in Neubulach schon eine beachtete Persönlichkeit, als ich zum erstenmal zur Jahresschlußtagung dort hinging und hat mir geholfen, überhaupt den Einstieg in die nunmehr seit 10 Jahren bei mir in Hornberg stattfindenden Jahresschlußtagungen zu

finden. Hier ist Doris Laber auch stets die tragende Säule, wenn es um Pilzbesprechungen oder die Richtung zur Ergründung schwieriger Arten, besonders Schleierlinge geht. Stets hat sie aber auch ein offenes Ohr für einfache Fragen des pilzkundlichen Nachwuchses und kommt dadurch allzu oft nicht dazu, eigene Fragestellungen zu ergründen. Nur selten bekommen mal „Profilpilzler“ aus der „habe ich mir gleich gedacht Ecke“ so etwas wie Ungeduld zu spüren. Diesen erzieherischen Anteil ihrer Arbeit im und für den Verein sollte sie ruhig etwas ausbauen.

Ihre unbestrittenen fachlichen Qualitäten und ihre Arbeit für uns alle waren mein Motiv für meinen Vorschlag; ihre Zuverlässigkeit und das menschliche Format, was ich durch unsere Zusammenarbeit im Vorstand der JEC noch besser zu würdigen weiß, sind nicht minder bedeutend.

Ich bin stolz darauf, daß ich mit Doris Laber auf mehreren Ebenen zusammenarbeiten darf und alle anderen Mitglieder sollten es mit mir sein.

*Walter Pätzold*

### **Termine 1997 des Pilzvereins Heilbronn**

- |              |           |   |
|--------------|-----------|---|
| 7. Oktober   | 19.30 Uhr | Wir treffen uns, wie gewohnt, im ESV-Heim Heilbronn |
| 11. November | 19.30 Uhr |   |
| 2. Dezember  | 20.00 Uhr |   |